

Les équipes de Sciences Po Lille lancent la première vidéo institutionnelle de l'école (bonus en fin de vidéo...).

www.youtube.com/watch?v=XIJGBPiUNk0



14^{ème}

C'est la place de l'Edhec dans le classement du Financial Times des meilleurs masters en management. Elle arrive 6^{ème} des écoles françaises (les trois premières : ESC Europe, HEC Paris et Essec). L'Isseg se classe 24^{ème} (7^{ème} école française) et Skema 29^{ème} (9^{ème} école française).

MÉDECINE

ATTENTION AU BIZUTAGE

Le Doyen de la Faculté de médecine de Lille 2, Didier Gosset, ne cache pas son inquiétude : à peine a-t-il envoyé une lettre aux étudiants réaffirmant l'interdiction du bizutage, que sur les réseaux sociaux se répand «un appel à intégration !» Pourquoi tant de craintes ? «Cette intégration sauvage propose un droit d'entrée de 40€ pour acheter de l'alcool... On peut faire des manifestations festives, mais sans excès : la biture express, un risque inacceptable, pouvant s'avérer mortel. Et puis c'est aussi une question d'honorabilité de la profession !» Mais les étudiants peuvent-ils vraiment passer à côté de cette intégration, même parallèle ? Pour Victor, en 3^{ème} année, «ce n'est pas une obligation. Un quart des étudiants n'en passe pas par là, cela

ne les empêche pas de connaître d'autres personnes de leur promo.» L'association corporative des étudiants de médecine de Lille 2 n'organise plus cet événement : «je ne m'imagine pas prendre cette responsabilité», souligne Maxence Gaillard, son président, «deux promotions, six cents personnes, c'est impossible à gérer. L'an dernier, nous avons fait face à des débordements inqualifiables et impardonnables, une enquête de police a été ouverte... Nous avons décidé de ne pas renouveler ce projet le temps que les gens acquièrent de la maturité et se rendent compte qu'ils sont les seuls responsables ! Je suis pour une intégration faisant se rencontrer les gens, sans se mettre à poil, boire, faire des défis débiles, et dans un contexte n'humiliant personne !» • **Stéphanie Morelli**

Agenda

■ WELCOME TO ROUBAIX

Pour les étudiants roubaisiens, des infos pratiques sur la vie universitaire et des animations pour se rencontrer en toute convivialité. Le 24 septembre de 17h à 23h à l'ESSAT, avenue des Nations Unies à Roubaix. Entrée gratuite.

■ SENTEZ-VOUS SPORT !

Deux jours d'intégration sportifs organisés par l'Université de Lille 2. Les 19 et 20 septembre, complexe sportif Gaston Berger à Ronchin.

■ UNIVERSITÉ D'ÉTÉ ALZHEIMER

Cette manifestation nationale s'adresse à tout public sensibilisé par le sujet, aux acteurs de santé et médico-sociaux, aux étudiants, aux associations. Jusqu'au 20 septembre au Zénith de Lille. Entrée libre sur inscription. www.espace-ethique-alzheimer.org

RECHERCHE

PROJET RHEOMAN

Lille quitte le classement de Shanghai mais vient d'être distinguée par l'European Research Council (ERC). Patrick Cordier, Professeur à l'Université Lille 1, s'est vu octroyer une subvention de 2,5 millions d'euros pour son projet de recherche RhéoMan. Le nom du projet provient de la contraction de l'expression «rhéologie du manteau terrestre» (NDLR, la rhéologie est la science des lois du comportement des matériaux). Cette reconnaissance pour Lille1 et le CNRS, témoigne d'un savoir-faire et d'une reconnaissance internationale dans le domaine de la modélisation multi-échelles en sciences des matériaux, thématique qui trouve des applications dans la recherche académique et industrielle. • **K. Abouchan**